



Intercédons pour le monde musulman !

La volonté de mon Père, c'est que quiconque voit le Fils et croit en lui ait la vie éternelle ... (Jn 6.40).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

CÔTE D'IVOIRE : le christianisme a une forte influence dans ce pays d'Afrique de l'Ouest. La Bonne Nouvelle est prêchée librement et, au cours des cinq dernières années, les Assemblées de Dieu de Côte d'Ivoire ont implanté à elles seules 3 000 nouvelles églises, pour un total de 5 200. Néanmoins, la religion la plus répandue dans le pays est l'islam, qui revendique environ 42 % de la population. Sur les 26 groupes musulmans que compte le pays, 21 sont considérés comme non atteints. Prions pour que chacun d'entre eux soit touché !

- Priez pour les ouvriers qui servent dans les régions à majorité musulmane du pays. Priez pour qu'ils voient des percées spirituelles et pour la protection de Dieu ; certains travaillent dans des régions de plus en plus dangereuses en raison des menaces djihadistes.
- Priez pour davantage d'ouvriers engagés à plein temps. Priez pour que, parmi ceux qui répondent à l'appel de Dieu, beaucoup ressentent un fardeau et se préparent à travailler auprès des peuples résistants.
- Priez pour une initiative visant à atteindre le nombre croissant d'Arabes libanais qui se sont installés dans la plus grande ville du pays. « Cette initiative est bloquée pour l'instant. Nous prions pour avoir un leader autour duquel nous pourrions construire une équipe », déclare un ouvrier. Priez pour que ceux que Dieu a choisis pour participer à cet effort se présentent, et que son Esprit prépare les cœurs à les recevoir, eux et leur message.

PAYS SENSIBLE : prier pour une petite équipe qui se rendra dans ce pays à majorité musulmane la semaine prochaine afin de préparer le terrain en vue de la mise en place d'une équipe permanente. Priez pour que le Saint-Esprit guide leurs pas et leur envoie des personnes de paix. Nous remercions Dieu pour les six personnes qui ont accepté de faire partie de cette équipe. On a encore besoin d'un leader chevronné pour l'équipe. Priez pour que le Seigneur suscite la bonne personne et pour la bonne préparation de chaque membre de l'équipe.

*Index mondiale de persécution 2023 : Égypte (35/50)**

Depuis l'époque de l'Église primitive, le christianisme a exercé une influence considérable sur cette ancienne nation. Le christianisme copte fut la principale religion pendant 1 000 ans. L'islam fut introduit en 640 après J.-C. et aujourd'hui est la religion d'État. Sur les 109 millions que compte l'Égypte, environ 10 % se déclarent chrétiens, pour la plupart membres de l'Église copte, et environ 4,5 % sont évangéliques. Même si la liberté de religion est officiellement garantie, les chrétiens n'ont en réalité que peu ou pas de recours en cas de harcèlement, d'attaques, d'enlèvement ou d'arrestation. La construction et la restauration d'églises sont fortement limitées. En Haute-Égypte (la partie méridionale), le parti islamique Nour, très strict, domine. La plupart des musulmans qui deviennent disciples de Jésus gardent leur foi secrète. Prions :

- pour les responsables d'église et les fidèles, en particulier dans les églises pentecôtistes et évangéliques, afin qu'ils démontrent et partagent leur foi en toute sagesse et hardiesse ;
- pour ceux qui quittent l'islam pour suivre Jésus, afin qu'ils trouvent la fraternité et grandissent dans leur foi ;
- pour les prochaines élections présidentielles de décembre, que la volonté de Dieu soit faite et que les cœurs des autorités se tournent pour accorder la faveur à l'Église de Dieu et à son peuple ;
- pour que beaucoup trouvent le Seigneur grâce à des ministères de compassion fondés sur la foi, tels que l'orphelinat Lillian Trasher (depuis 1911) et le travail parmi les réfugiés, dont la plupart sont originaires de Syrie et du Soudan.

Ressources de prière

*L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2023, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-prier